

Sección Página 23.02.2009 12-13 Nacional

El SMN prevé vientos fuertes, en la región central de México

## Sigue el mal tiempo en la mayor parte del país

El frente frío 36 provoca lluvias y bajas temperauras en el territorio nacional

NOTIMEX

1 Servicio Meteorológico Nacional (SMN) informó que el frente fr<mark>i</mark>o 36, que s<mark>e</mark> des plaza hacia el sureste, favorece nublados con lluvias, actividad eléctrica y vientos de hasta 60 kilómetros por hora.

El fenómeno proviene del sur de Estados Unidos y presenta movimiento hacia el este-sureste genera una línea de inestabilidad a lo largo de la vertiente del Golfo de México, oriente y centro del país.

En su reporte general, el organismo pronosticó nubosidad y lluvias en el centro y oriente de la República Mexicana, mientras en el norte y noreste de México se espera un ligero descenso de temperaturas.

Por ello, alertó de temperaturas por debajo de los tres grados centígrados en los estados de eléctrica y vientos fuertes en la Mesa Central. Baja California, Coahuila, Durango, Chihuahua, Hidalgo, Jalisco, México, Michoacán, Morelos. Nuevo León, Tlaxcala, Puebla, San Luis Potosí, Sinaloa, Sonora y Zacatecas.

Asimismo, pronostico vientos fuertes, superiores a los 40 kilómetros por hora en el Distrito Federal y los estados de Hidalgo, México, Tamaulipas y Veracruz.

En su pronóstico por regiones, el SMN puntualizó que en la zona del Pacífico predominarán cielo despejado a medio nublado, temperaturas de frías a calurosas, mientras que hay probabilidad de precipitaciones en la zona centro del litoral.

En el Golfo de México, Península de Yucatán y la Sonda de Campeche habrá cielo medio nublado a nublado, probabilidad de lluvia con actividad eléctrica y viento fuerte principalmente en el norte de la región.

Para los estados del centro, el SMN previó cielo despejado a medio nublado, temperaturas muy frías a cálidas, así como probabilidad de lluvia del 60 al 80 por ciento con potencial de actividad

Adelantó que habrá lluvias fuertes en Tamaulipas; moderadas en México, Puebla, San Luis Potosí y Veracruz; y ligeras en Chiapas, Distrito Federal, Hidalgo, Michoacán, Nuevo León, Oaxaca y Tlaxcala. 3



Continúa en siguiente hoja



Página 1 17219.36 Tam: 351 cm2



Fecha	Sección	Página
23.02.2009	Nacional	12-13



## VERACRUZ



## Cancelan segundo desfile del carnaval por precipitaciones y fuertes vientos

JALAPA.- Autoridades del estado cancelaron el segundo paseo de carnaval programado para la mañana del domingo, debido a la lluvia y viento del norte que azota a la región costera de Veracruz. Sisidro Cano Luna, director de Protección Ciudadana del ayuntamiento porteño, confirmó la cancelación del segundo desfile de carros alegóricos. "El evento provocó un norte con velocidades fuertes y algunas rachas violentas, por lo que ya deben de estar tomadas medidas preventivas sobre todo en la navegación marítima", abundó. Además del viento, que tendrá velocidades fuertes sostenidas de 55 a 65 kilómetros por hora y rachas violentas de 80 kilómetros por hora, imperarán lluvias y bajas temperaturas que oscilarán entre 20 y 23 grados. (Redacción)